

WESERMARSCH

Schüler holen 1527 Sportabzeichen

Von 82 teilnehmenden Schülerinnen und Schülern der Grundschule Kirchhammelwarden haben im vergangenen Jahr 69 das Deutsche Sportabzeichen erworben. Das entspricht einer Quote von 84,1 Prozent. Die Schule wurde damit Siegerin im Sportabzeichen-Schulwettbewerb 2023 des Kreissportbundes (KSB) Wesermarsch.

In der Wertungsgruppe „andere Schulen“, also oberhalb von Grundschulen, lag die Oberschule am Luisenhof in Nordenham-Blexen vorn. Von 388 am Wettbewerb teilnehmenden Jungen und Mädchen erfüllten dort 188 (Quote: 48,5 Prozent) die Bedingungen für das Sportabzeichen. Landrat Stephan Siefken ließ als Schirmherr des Wettbewerbs es sich nicht nehmen, die Siegerschulen in einer kleinen Feierstunde im Sitzungssaal des Kreishauses in Brake zu beglückwünschen. Mit dem Sport sei es wie in der Schule und später auch im Berufsleben: Erfolge muss man sich erarbeiten, betonte Siefken. Selten würden einem Medaillen oder gute Noten durch Nichtstun in den Schoß fallen. Die Schulen



Schecks und Urkunden erhielten die siegreichen Grundschulen im Sportabzeichen-Wettbewerb. Zu den Gratulanten gehörten (von links) Landrat Stephan Siefken, stellvertretender KSB-Vorsitzender Dirk Stenzel, OLB-Direktor Sebastian Haarbauer und KSB-Sportabzeichenbeauftragte Kerstin Ludwig. Bild: Lutz Timmermann

auf den ersten vier Plätzen in den Wertungsgruppen Grundschulen und „andere Schulen“ erhielten Urkunden und Schecks. Die Höhe ergab sich aus 1 Euro je abgelegtem Sportabzeichen und den Siegprämien von 200 Euro für den ersten Platz, 100 Euro für den zweiten Platz, 75 Euro für Platz drei und 50 Euro

für den vierten Rang. So wurden insgesamt 2552 Euro ausgeschüttet. Überreicht wurden die Preise vom stellvertretenden KSB-Vorsitzenden Dirk Stenzel, Sportabzeichen-Beauftragte Kerstin Ludwig und OLB-Direktor Sebastian Haarbauer. Man sei von dem Ergebnis so beeindruckt gewesen, dass die OLB-Stiftung

ihre Förderung des Schulsporabzeichen-Wettbewerbs auf 2000 Euro aufgestockt habe, berichtete Haarbauer.

Kerstin Ludwig berichtete, dass mit insgesamt 1527 Schüler-Sportabzeichen von 4517 Teilnehmenden (Quote: 33,8 Prozent) aus 16 Schulen im vergangenen Jahr der höchste Wert seit Aufzeichnungsbeginn 2014 erzielt wurde. Damit wurde die Zahl der erworbenen Sportabzeichen gegenüber 2022 nochmal um 19 Prozent gesteigert.

Bei den Grundschulen ergaben sich nach der siegreichen Grundschule Kirchhammelwarden folgende Platzierungen: 2. Abbehausen mit 82 Prozent Erfolgsquote, 3. Nordenham-Süd und Jaderberg (75 Prozent), 4. Berne (52,9 Prozent) und Golzwarden (50 Prozent). Bei den „anderen Schulen“ belegten nach der Oberschule Am Luisenhof in Blexen das Gymnasium Lemwerder (Quote 43 Prozent), die IGS Brake (31,6 Prozent) und die Oberschule Jade (28,3 Prozent) die Ränge zwei bis vier.

Lutz Timmermann

HSG UNTERWESER

Änderung Vorstand

Zum 1. Juli 2024 wird sich der Vorstand der HSG Unterweser ändern. Bernd Voskamp (SVN) und Norbert Pargmann (BTB) wollen kürzer treten und werden aber weiterhin beratend zur Verfügung stehen. Neuer Vorsitzender der HSG Unterweser, wird Hauke Schneider, der auch Spartenleiter beim SV Nordenham wird, beim Blexer TB wird Benjamin Renken, neuer Spartenleiter und stellv. Vorsitzender. Insa Horstmann vom AT Rodenkirchen, ist als Spartenleiter, ebenfalls stellv. Vorsitzende. Am Dienstag, 25. Juni werden sie auf der erweiterten Vorstandssitzung der HSG erstmals in ihrer Funktion aktiv sein. Dort geht es in erster Linie darum, die kommende Saison, die Spiele beginnen Anfang September, vorzubereiten. Neu im Vorstand sind auch Tobias Derra, als Beisitzer und Milan

Larisch als Kassenwart. Neuer Männerwart ist Finn Lankenau, der Hauke Schneider ablöst. Die HSG hat für den Spielbetrieb, in der neuen Region Bremen-Nordsee, gleich 18 Mannschaften gemeldet. Alle Teams konnten mit Trainern besetzt werden. Wer aber dennoch bei der HSG Unterweser mitarbeiten möchte, kann sich jederzeit beim Vorstand melden.

In den Trainerpositionen gibt es bei den Erwachsenen einige Änderungen. Für die Frauen I, in der Landesliga, ist weiterhin Christoph Holitschke verantwortlich. Die Männer I in der Regionalliga werden von Malte Clari als Spielertrainer und Michael Grotjahn (neu für Jens Hader) betreut. Die zweite Frauenmannschaft, bislang war Frank Voskamp verantwortlich, wird in der kom-

menden Saison von Joel Palm und Sean Lotz betreut. Rolf Schmidt kümmert sich um die zweite Männermannschaft. Die dritte Frauenmannschaft, die nur gelegentlich aktiv ist, steht unter der Leitung von Heinke Speckels. Im Jugendbereich ist Sven Freese für die männliche Jugend B und C verantwortlich. Bei der männlichen Jugend D hat die HSG gleich drei Mannschaften zum Spielbetrieb gemeldet. Für m D I und III sind Hauke Mehrrens und Sven Beyer zuständig. Für die zweite Mannschaft Thomas Speckels und Philipp Lerch. Die männliche Jugend E I trainieren Thomas Speckels und Claas Hertz. Für die zweite Mannschaft sind Sven Hinderks und Tanja Speckels die Verantwortlichen. Die F-Jugend trainieren Jania Bär und Mia Speckels. Der Mini Bereich in Nordenham ist durch

Hauke Stöcker und Christoph Holitschke abgedeckt. In Rodenkirchen sind es Kim Föhre und Jana Nakaten. Auch im Bereich der weiblichen Jugend hat die HSG einige Mannschaften. Die weibliche Jugend B werden von Tobias Derra und Heinke Speckels betreut. Die weibliche Jugend C von Rene Strahlmann und nochmals Heinke Speckels. Jana Nakaten und Tobias Zimmermann sind für die weibliche Jugend D verantwortlich. Die weibliche Jugend E wird von Insa Horstmann und Jella Arens trainiert.

Olaf Bükler

HSG Unterweser
Olaf Bükler
Wischweg 5
26954 Nordenham